

学校教育目標 「ともに成長し、未来を切り拓く児童の育成」
めざす学校像 『誰もが行きたい 行かせたい 来させたい学校』
めざす児童像 まなぶ子 はげむ子 あたたかい子
Let's challenge Keep trying Keep shining



神郷北小だより



令和6年2月吉日号①
新見市立神郷北小学校

学習の成果発表会大成功！！

「一月行く、二月逃げる、三月去る」とは、よく言ったもので、本当に年が明けてからの2か月はあっという間に過ぎて行きました。いよいよ3月、令和5年度締めくくりの月となります。

先日27日には、生活科・総合的な学習で学んだことの成果発表会を行いました。保護者の方はもとより、地域の方々や学区外の方など大勢来校いただき、子ども達の発表の様子を見ていただきました。1年生は、1年間でできるようになったことや見つけたことを、3・4年生は、総合的な学習で学んだ石灰のことやさくらの丘の交流から学んだ福祉について、5・6年生は、森林学習に関わって、林業の仕事やバイオマス発電、木材の行方などについて発表しました。中・高学年は、iPadを使ってプレゼンをし、高学年はプログラミング学習のドローンを実際に飛ばして操作する様子も見ていただきました。参観されたみなさんに発表の様子についてアンケートをお願いしたところ、みなさんから賞賛の言葉をいただきました。分かりやすく学習内容をまとめていること、堂々とした発表態度であること、学習した事を自分事として捉え、未来を見据えた感想が発表できていることなど、本当に嬉しい限りです。今年の学習を支援していただいたみなさんにお礼を申し上げます。ありがとうございました。

また、高学年は、午前中千屋小学校との田植え交流で育てたお米を炊いておにぎりを、学校園で育てたトウモロコシでポップコーンを作り、午後からの来校者に振る舞いました。慌ただしい一日でしたが、成長した姿をご覧いただけた参観日となりました。



～第3回学校運営協議会から～

同日学校運営協議会を開き、今年度の取組に対する評価と来年度の学校経営計画について承認を得ました。評価アンケートの結果、児童が楽しく仲良く学校生活を送っていることは高評価だったのですが、なかなか家庭での読書の取組ができていないことが話題となりました。今年度2回、時程を変更し、学校での読書タイムを確保したので、以前よりも読書時間は延びています（平均20分）。しかし、なかなか家での読書となると難しいようです。来年度は、好事例を探して取組をしていきます。また、学校経営計画も具体的な取組を挙げて分かりやすく整理しました。学力向上、体験学習、体力向上、キャリア学習等を通して、学校教育目標の実現に向けての取組を承認していただきました。



令和5年度 卒業証書授与式（卒業生3名）

日時：令和6年3月21日（木）10:00～

場所：神郷北小学校 体育館

受付：体育館運動場側入り口

※9:40までに体育館にお入りください



服装：平服

前回お知らせしましたが、上記日程で卒業証書授与式を行います。地域の方々に育てていただいた6年生です。最後の晴れ姿をみなさんで見守り、そして巣立っていく姿を見送り、声援を送ってやってください。お待ちしております。

2月2日（金）新1年生入学説明会

来年度は2名の児童が入学してきます。この日は、1年生がこの1年間で学習した事の成果として、音読や鍵盤ハーモニカの演奏、学校生活の紹介をしました。二人の新1年生は、お行儀よく最後まで上手に話を聞くことができました。立派です。入学を楽しみに待っています。



2月9日（金）調理実習

with 栄養改善委員さん

5.6年生は、家庭科で栄養改善委員さんにお手伝いいただきながら、調理実習をしました。献立は教科書の「ご飯とみそ汁」を中心に、健康づくり係で立ててください、栄養価満点の料理を作ることができました。ガラス鍋での炊飯は、米が炊き上がる様子を見ることができ感激でした。



2月15日（木）さくらの丘訪問

1.3.4年生8名は、5年ぶりに「さくらの丘」と交流訪問をしてきました。と言ってもまだ距離を置いての交流なので、劇を見てもらいました。去年の学習発表会で披露した「まぬけ村」です。衣装を着て堂々の演技に、利用者の方々からは大きな拍手をいただきました。中には、涙を流しながら児童を迎えてくださる方もおられ、子ども達の存在の大きさに気づかされました。



2月21日（水）最後の学習サポート

水曜日の6時間目に、低・中学年を対象に実施している学習サポート事業も今年度最後になりました。お世話になっている3名の方に、お手紙を書いて渡しました。学習中の励ましや分かりやすい指導が、子ども達の自信に繋がったようです。みんな算数が大好きになりました。ありがとうございました。そして、来年度もよろしく願います。



今月の論語⑩

君子は文を以て友を会し、友を以て仁を輔く。

学徳の備わった人というのは、教養を深めようとして一緒に古典を学ぶために集まり、そうして集まった友と共にさらに自らの徳性（人を思いやる仁）を高めようとするものだ。

お互いを高め合うのが「友」だということです。

「クマ先生とよむ論語」より

3月の行事

- 1日(金) 体重測定・地区児童会
- 4日(月) 児童朝礼
元気アップ週間&読書週間～10日
- 5日(火) 漢字検定⑥・大そうじ
- 6日(水) クラブ
- 7日(木) 移動図書館車来校
水曜時程(14:50下校)
- 8日(金) 6年生を送る会・水曜時程(14:50下校)
- 11日(月) 児童朝礼・水曜時程(14:50下校)
- 12日(火) 水曜時程(14:50下校)
- 14日(木) 卒業式予行・大そうじ
- 15日(金) 大そうじ
- 18日(月) 児童朝礼
- 19日(火) 卒業式準備
- 20日(水) 春分の日
- 21日(木) 卒業証書授与式
- 22日(金) 給食最終
- 25日(月) 令和5年度修了式